

## Grüne Lichter mit besonderer Botschaft

**Unterstützen Sie unser Anliegen: Stellen auch Sie am 10. Februar ein grünes Windlicht zum Tag der Kinderhospizarbeit an Ihr Fenster.**

Am **Donnerstag, den 10. Februar**, findet bundesweit der Tag der Kinderhospizarbeit statt. Das Anliegen dieser Aktion des Deutschen Kinderhospizvereins e.V. ist, auf die Idee der Kinderhospizarbeit aufmerksam zu machen und

- Menschen zu motivieren, sich mit der Kinder- und Jugendhospizarbeit zu solidarisieren
- die Inhalte der Kinder- und Jugendhospizarbeit und ihre Angebote bekannter zu machen
- Menschen für ehrenamtliches Engagement zu gewinnen
- ideelle und finanzielle Unterstützer zu finden
- die Themen Tod und Sterben zu enttabuisieren.

Zu diesem Tag haben sich die Kolleginnen und Kollegen vom ambulanten Kinder- und Jugendhospiz Koblenz eine besondere Aktion einfallen lassen: Viele Kindergarten- und Grundschul Kinder haben in den vergangenen Wochen sehr engagiert

grüne Windlichter gebastelt. Einen Teil dieser Lichter schmücken und beleuchten die Schaufenster vieler Geschäfte, die Tische in Cafés und Restaurants, die Eingangsbereiche von Senioreneinrichtungen, Krankenhäusern und Behörden in unserer Region am 10. Februar.

Auch Sie können in Ihrem privaten und öffentlichen Umfeld durch ein leuchtendes Windlicht auf den Tag der Kinderhospizarbeit aufmerksam machen und die Kinderhospizidee mit in die Welt tragen. Grüne Windlichter können bei uns vom 7. bis 10. Februar in unserer Geschäftsstelle in der Hohenzollernstraße 18 zwischen 9:00 und 16:00 Uhr abgeholt werden. Ebenfalls finden Sie uns am 10. Februar am Löhrrondell in der Koblenzer Innenstadt. Dort verteilen wir ab 17:00 Uhr die Windlichter und setzen ein Zeichen der Solidarität mit betroffenen Familien. Die Aktion wird medial begleitet und auf unseren sozialen Medien veröffentlicht.

